



Wer so gelebt in seinem Leben,
wer so erfüllte seine Pflicht,
wer so viel Liebe hat gegeben,
der stirbt selbst im Tode nicht.

In stiller Trauer geben wir bekannt, dass mein geliebter Sohn,
Lebensgefährte, Bruder, Schwager, Onkel, Neffe und Cousin, Herr

Ernst Schott

am Dienstag, dem 1. November 2016, nach langer,
schwerer Krankheit, im 56. Lebensjahr von uns gegangen ist.

Der liebe Verstorbene wird am
Freitag, dem 11. November 2016, um 14 Uhr
auf dem Stadtfriedhof Hollabrunn feierlich eingesegnet
und im Familiengrab zur ewigen Ruhe gebettet.

Die heilige Seelenmesse findet anschließend
um 15 Uhr in der Gartenstadtkirche statt.

In Liebe und Dankbarkeit

Elfriede
Mama

Maria
Lebensgefährtin

Sonja und Helmut
Schwester und Schwager

Dominic, Jana und Lucas
Neffen und Nichte

im Namen aller Verwandten

Im Sinne des Verstorbenen ersuchen wir von Kranz- und Blumenspenden abzusehen und den dafür
vorgesehenen Betrag für das Palliativteam, Landesklinikum Hollabrunn (IBAN AT42 5310 0081 5200 0031)
unter dem Kennwort „Ernst Schott“ zu überweisen.